
     

 

 

 
                                   

９０周年からもらったもの 

副校長 齋藤 裕美 

夏のような暑さになったり、雪予報が出たりと気候の変化が目まぐるしい日々ですが、やわらかい

日射しからは、春が感じられるようになりました。 

  先日行われた「６年生を送る会」では、各学年から心のこもった出し物が披露され、6年生から笑

顔がこぼれていました。縦割り班活動などで一緒に過ごした思い出が子どもたちの心にたくさん積み

上げられていることを温かい雰囲気から感じ取ることができました。 

私が梅島第一小学校に赴任して、間もなく1年が経過します。９０周年だから頑張らねば！と思っ

ていたのが昨日のようです。この１年を通して取り組んだ数々の周年行事は子供たちの心にどのよう

に刻まれたでしょうか。９０周年記念行事の締めくくりとして行った「未来につなげよう集会」で代

表として発表した児童の言葉を紹介します。 

１年  １００周年もみんなでおいわいしたいです。ずっと見守っていてください。 

２年  
１０年後は、学校の先生になって、いろんな人に勉強の楽しさを教えたいで

す。学校でいろいろなことを学んで夢に近づきたいです。 

3年  

１００さいになった梅一にいいことをさせてあげられてるかな。１００さい

でこわれやすいから気を付けて。地震があっても悲しいことがあっても下を

向かずにがんばれ！ 

４年  １００周年では笑顔溢れる学校を目指したいです。 

５年  １００周年へファイト一発！ 

６年  
９０周年の時の６年生として１０年後の１００周年を楽しみに待っていま

す。梅一がんばれー！ 

学校を励ます子、学校にお願いをする子、より良い学校にしようとする子、そして１０年後の自分

の目標を語る子と、たいへんバラエティに富んでいます。このことからもわかるように、受け止め方

は一人一人同じではないですが、この１年でどの子も学校のことをたくさん知り、お祝いをする中で

愛校心が育まれてきたことが分かります。大人になって同窓会で集まったときには、「９０周年の時

には…」という話で盛り上がり、笑顔で思い出を語り合うことでしょう。 

９０周年という節目にあたるこの１年間、いつの日も温かく学校を見守り、ご理解ご協力ください

ました地域の皆様、保護者の皆様、あらためて感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうござ

いました。令和６年度も教職員が一丸となり、「オアシスハ」をはじめとする取り組みで、梅島第一

小学校の児童の学校生活を豊かなものにできるように努力してまいります。皆様のますますのご理解、

ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

令和５年度  ３月号 

足立区立梅島第一小学校 

校長 落合 秀章 

電話03（3889）0334 

学級編成についてのお知らせ 
近年、他校でも増えている傾向に合わせて、本校でも令和 6 年度より、毎年、全学年で学級編

成替えを行うこととします。年度が替わるのを節目として、新たな目標をもって新学年・新学級

のスタートを切らせたいと思います。 



 

 
                       

 

 

3月の行事予定　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　EA＝外国語アドバイザー

日 曜 児童の活動 学校・ＰＴＡ・地域等
梅一

キッズ

1 金 感謝の集い（１３：３０～）　　４時間授業（１～５年） ×

2 土

3 日

4 月 １～５年

5 火 ２～６年

6 水 金管バンド引退コンサート（８：２５～）　４時間授業　EA訪問
１年

４～６年

7 木 交通教室（４・５年）
１～３年

５・６年

8 金 安全指導　
１～４年

６年

9 土

10 日

11 月 シェイクアウト訓練（９：３０～） １～５年

12 火 ２～６年

13 水 EA訪問
１年

４～６年

14 木 避難訓練
１～３年

５・６年

15 金
１～４年

６年

16 土

17 日

18 月 ×

19 火 ４時間授業（１～４年）　大掃除④　卒業式総合練習⑤⑥（５・６年） ×

20 水 春分の日

21 木 ×

22 金 修了式（給食なし、４時間授業） ×

23 土

24 日

25 月 卒業式 ×

26 火 春季休業日始

27 水

28 木

29 金

30 土

31 日



「90周年の最高学年として」 

６年２組担任 

今年度は、90周年記念の代の６年生ということもあり、最高学年として前に立つことが一段と多かった

一年間でした。日光自然教室をはじめ、たてわり班活動や委員会・クラブ活動だけでなく 90 周年記念集

会も自分たちで企画し、実行してきました。行事を一つずつ乗り越えるごとに最高学年としての自覚や責

任を感じ、各々が何をすべきなのか、自分にできることを考え行動することがより子供たちの成長につな

がったと感じています。そうした活躍に対し、「６年生を送る会」では、各学年からたくさんの感謝の言葉

をいただきました。子供たちはとても楽しかったと話すと同時に、今年度の頑張りが報われたことに喜び

を感じたようです。どんな状況でも、あきらめずに取り組むことで、必ず良い結果が必ず得られることを

実感したことでしょう。3 年間、子供たちと過ごす中でひとり一人の成長を大きく感じられる１年となり

ました。中学校でのさらなる成長が楽しみです。 

 残り少ない小学校生活ですが、悔いの残らないよう、やり残したことがないよう、仲間とのよい思い出

が作れるように楽しく過ごしていきたいと思います。また、お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れ

ずに次のステージへ堂々と進めるよう卒業までの残り1か月を子供たちと大切に過ごしていきます。 

 

「みんなの気持ちを一つにして」  

   特別活動主任  

花のアーチに迎えられ、少し緊張気味の6年生。２月２２日（木）「6年生を送る会」が行われました。

1 年生の感謝の言葉と手作りのプレゼント渡しから始まり、6 年生に楽しんでもらうために趣向を凝らし

た各学年からの出し物が続きました。会が進むにつれ、6 年生の笑顔がどんどん広がり、体育館一杯、温

かな雰囲気に包まれました。6 年生からのお礼の演奏が終わると『アンコール、アンコール』の声が上が

りました。思いがけないことに少し戸惑っていましたが、すぐに気持ちを切り替えて、アンコールに応え

てくれた6年生。花のアーチをくぐり退場していく6年生の笑顔と送り出す在校生からの大きな拍手。み

んなの心が一つになった、素敵な会になりました。その日の昼休みには、「たてわり班お別れ会」も行われ、

各班ごとに 6 年生への感謝の気持ちを伝えました。どちらの会も、5 年生を中心に在校生みんなが「6 年

生への感謝の気持ちが伝わるように」という思いを胸に準備を進めました。どちらの会も6年生だけでな

く、梅一小のみんなの心を温めてくれる、素敵な会となりました。 

 

生活指導部より 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

  生活指導部       

 

最近は、小学生でも携帯電話やタブレットを利用している児童が増えています。この傾向は今後

高くなっていくことが予想されます。それにともなって増えてくるのが、LINEなど「SNS」でのト

ラブルです。つい感情的になって心許ない言葉を送ってしまったり、友達の個人情報をついSNSに

載せてしまったりすることで、友達を傷つけたり迷惑をかけてしまう事例が多くなっています。 

今一度ご家庭で「ＳＮＳ」の使い方について、話し合ってみてください。 

 

SNS梅一ルール 

① 家の人との約束をまもって使う。 

② 午後９時よりおそくには使わない。 

③ だいじなことは会って話す。 

④ 友達や自分の名前や写真をのせない。 

⑤ 知らない人と、やりとりしない。 

⑥ ネットで知り合った人と会わない。 

⑦ 人の嫌がることや悪口を書き込まない。 

⑧ 相手の気持ちになって何度も読み返してから送信する。 

⑨ 家庭の責任で必ずフィルタリングを付けて使用する。 



梅一小 教育活動 アルバム 

～６年生を送る会～ 

 

  

             ３月の生活目標            

１年間のまとめをしましょう。 

 

２年生 １年生 

３年生 
４年生 

５年生 ６年生 


